



日本ソフトバレーボール連盟

令和6年1月6日

都道府県ソフトバレーボール連盟
会長ならびに理事長 様

日本ソフトバレーボール連盟
会 長 橋爪 静夫
理事長 渡邊 孝

令和6年能登半島地震による被災地への支援について
＜義援金ご協力のお願ひ＞

皆様におかれましては、日頃からソフトバレーボールの普及・発展にご尽力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、1月1日に発生した能登地方の大規模地震は、その後も富山県・新潟県を含めてかなりの規模の地震が続いています。この地震によって被災された方々、そして甚大な被害に遭われた方々に心からお見舞いを申し上げます。

私ども日本ソフトバレーボール連盟は、三県のソフトバレーボール活動に対する支援・ソフトバレー愛好者に対する支援を目的に、義援金を募集したいと思ひます。既にいくつかの都道府県で自主的に募金活動を実施されるとの情報が入っていますがどうか皆様におかれましては、広くご協力を呼び掛けていただきますようお願い申し上げます。

この義援金は三県の各種事業運営および破損・紛失した用具等の補充、さらには被災されたソフトバレー愛好者の絆と笑顔をバックアップするため、被災状況に応じた使い方をさせていただきます。

全国のソフトバレー愛好者の皆様、仲間の支援にご協力をお願いいたします。